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COMUNE DI ALCAMO 

       
 LIBERO CONSORZIO DEI COMUNI DELLA EX PROVINCIA REGIONALE DI TRAPANI 

************* 

 

QUARTA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

 Verbale N°31 del 12-04-2017  

Da inviare a: 

Sindaco 

 Presidente del Consiglio 

 Segretario Generale 

 

Ordine del Giorno: 

• Prosecuzione studio sull’attuale 

regolamento per la gestione del servizio di 

distribuzione dell’acqua potabile. 

 

 Risposta in merito alla nota trasmessa da questa 

Commissione in data 20-02-2017 prot. n° 3474 

avente per oggetto :” Richiesta di parere urgente 

sull’idoneità di n° 4 aree individuate sul territorio 

comunale ai fini del redigendo Regolamento 

Comunale per la disciplina delle attività dello 

spettacolo viaggiante e dei circhi equestri “ inviata 

all’Ufficio Urbanistica e Sviluppo Economico; 

  

• Varie ed eventuali. 
 

 

 
                                                                                                  Presente   Assente    Entrata     Uscita        Entrata       Uscita 

Presidente Puma Rosa Alba SI  9.30 9.35 10.30 11.40 

Vice Presidente Calandrino Giovanni SI  9.30 9.35 10.30 11.40 

Componente Cuscina’ Alessandra       SI -------- --------- 10.30 11.40 

Componente Cusumano Francesco 
      

       
SI --------- -------- --------- -------- 

Componente Sucameli Giacomo 
 

 
    SI -------- --------- --------- --------- 

 

L’anno Duemiladiciassette (2017), il giorno  12 del mese di Aprile, alle ore 10.00 
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presso il Palazzo di Vetro piano  terra sito in P/zza Josèmaria Escrivà, si riunisce, per la seduta , 

la IV^ Commissione Consiliare Permanente di Studio e Consultazione. 

Alla predetta ora sono presenti il Presidente Puma Rosa Alba, il V/ce Presidente Calandrino 

Giovanni; 

La Presidente Puma Rosa Alba coadiuvata dalla Segretaria Sig.ra Anna Lisa Fazio, accertata la 

mancanza del numero legale, ai sensi dell’art. 17 del vigente Regolamento del Consiglio 

Comunale, rinvia di un’ora la seduta; 

Decorsa l’ora di sospensione iniziale, alle ore 10.30 risultano presenti: la Presidente Puma Rosa 

Alba, il V/ce Presidente Calandrino Giovanni e il Cons. Cuscinà Alessandra. La Presidente 

coadiuvata dalla segretaria Anna Lisa Fazio e accertata la sussistenza del numero legale apre la 

seduta e passa a trattare il primo punto posto all’OdG: Prosecuzione studio sull’attuale 

regolamento per la gestione del servizio di distribuzione dell’acqua potabile. 

La Presidente comunica ai Cons. che procederà alla lettura del  parere del Segretario Generale in 

merito alla bozza di  regolamento per ” la fornitura di acqua destinata al consumo umano e non 

destinata al consumo umano a mezzo trasporto con autobotte pubblica o privata” redatta 

dall’Uffico preposto , inviata per conoscenza tramite  e-mail con prot. n° 6507 del 31-03-2017 dal 

Signor Sindaco a questa Commissione. 

Alle ore 10.50 entra il Cons. Pitò componente della III Commissione Consiliare. 

La Presidente riprende la lettura del parere. 

Dal parere letto, il Segretario Generale  evidenzia alcuni punti da integrare, modificare e 

rivalutare alla luce della  vigente normativa. 

Occorre inserire una premessa per l’inquadramento della materia. 

E’ stato puntualizzato altresì che  il Comune è dotato di un regolamento per il servizio idrico 

approvato con delibera consiliare n° 238/2009 e quindi il regolamento di che trattasi deve 

qualificarsi come integrativo della disciplina introdotta con il regolamento del 2009: 

deve inoltre essere definito in modo accurato l’oggetto del regolamento, occorre chiarire le 

modalità di individuazione ed i rapporti tra il Comune e gli autotrasportatori e vanno rivisitati 

alcuni articoli dello stesso. 

Il cons. Pitò interviene alla seduta per conoscere lo stato dei lavori del regolamento di che trattasi 

e chiede alla Presidente  lo stato di avanzamento in vista dell’approssimarsi della stagione estiva. 

La Presidente spiega al cons. Pitò tutto  l’iter inerente a tale regolamento. Questa Commissione 

ha proposto una bozza di regolamento pozzi  necessità fortemente condivisa da uffici e 

amministrazione,nel mese di ottobre 2016 che  è stata inviata agli organi e uffici competenti per il 

rilascio del parere tecnico. Ma non è mai arrivato in Commissione nessun parere . Dall’Ufficio 
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preposto  è stata inviata una bozza nel mese di marzo 2017 che affronta la materia distinguendo il 

consumo umano e non umano,  e la Commissione in seduta odierna sta  leggendo proprio  il 

parere del Segretario Generale a questa seconda bozza. La Presidente continua rivolgendosi al 

Cons,. Pitò,  e ricordando allo stato attuale chi preleva acqua dal bottino la paga ad 1,10 al mc. + 

Iva + eventuale diritti di depurazione e fognatura a secondo se la zona ne è servita o meno. La 

Commissione  non ha  condiviso questa  tariffa, e ha  più volte convocato il geom. Ponzio, 

responsabile del servizio idrico integrato che affermadi aver sempre applicato tale tariffa a 

seguito di direttive ricevute dall’ufficio. .E’ stato  convocato il Dott. Luppino che afferma però 

che non gli risulta che l’Ufficio abbia mai stabilito tale tariffa per l’attingimento al bottino. 

Ha aggiunto che se  l’Ufficio tecnico ha applicato il principio della similitudine, secondo cui chi 

richiede l’acqua al  bottino  evidentemente ha consumato tutta l’acqua distribuita dal Comune e 

quindi la paga in eccedenza, condivide tale scelta degli uffici. 

Una soluzione potrebbe essere quella di far  fare agli utenti  richiedenti un’autocertificazione del 

consumo, e poi in seguito a campione avverrà il controllo per cui inizialmente si pagherebbe a 

tariffa minima e poi rettificherebbe con un conguaglio finale. 

La Presidente continua dicendo di aver chiesto avevo chiesto al Dott. Luppino di potere installare 

la telegestione dei contatori, ma la sua risposta è stata che  non si può fare perché occorrerebbero 

molti fondi. 

La Commissione ritiene non corretto applicare la tariffa massima di 1.10 € /mc. a prescindere dal 

fatto che l’utente sia in 1° , 2° o 3° fascia di consumo e ha manifestato più volte la volontà di 

abbassare questa tariffa, ma il Geom. Ponzio ha ricordato che se abbassiamo questa, andrebbe  

 alzata  la 1° fascia di consumo che la momento è di €  0.35 + iva + diritti di dep. e fogn., perché 

dobbiamo ricoprire i costi del servizio idrico integrato. La Presidente osserva al Geom. Ponzio 

che è indispensabile redigere un PEF relativamente al servizio idrico integrato, in modo da 

conoscere nel dettaglio uscite ed entrate. Tra l’altro la tariffa du 1.10 € non è regolamentata e 

questo è stato riferito anche al Segretario Generale con nota prot. n° 4926 del 13-03-2017. 

Allo stato attuale quindi esiste questa  bozza di regolamento formulata all’Ufficio preposto  che 

alla luce del parere  del segretario generale va rivisitata e/ integrata. Si rimane in  attesa che arrivi 

in Commissione questa proposta riveduta. 

 Alle ore 11.15 esce il Cons. Pitò 

La Presidente passa a trattare il secondo punto posto all’OdG: Risposta in merito alla nota 

trasmessa da questa Commissione in data 20-02-2017 prot. n° 3474 avente per oggetto :” 

Richiesta di parere urgente sull’idoneità di n° 4 aree individuate sul territorio comunale ai fini del redigendo 

Regolamento Comunale per la disciplina delle attività dello spettacolo viaggiante e dei circhi equestri “ inviata 

all’Ufficio Urbanistica e Sviluppo Economico; 
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 Da un attenta lettura della nota sopra richiamata emerge chiaramente che l’unica zona che dal 

punto di vista urbanistico  risulta compatibile con la specifica destinazione a “Spettacoli 

itineranti” è la zona Fs. 1.3  - Tav. P4 del P.R.G. che ricade  nel Piazzale antistante il “ Palazzo di 

vetro” . Si confida che da parte degli uffici preposti sia osservata particolare attenzione 

nell’eventuale rilascio del parere per l’installazione di spettacoli itineranti nella zona di cui sopra, 

considerato che la stessa non ci sembra idonea a tale scopo, sia logisticamente sia per la sicurezza 

di chi usufruisce di tale spettacoli, e non avendo altre comunicazioni da fare alle ore  11.40 

scioglie la seduta. 

 

  

La Segretaria                                                                                             La Presidente                                                            

F.to Anna Lisa Fazio                                                                       F.to   Ing. Rosa Alba Puma 

                

 

                 

 


